Elektroniker schmieden Ideen

Frankfurt (MOZ) Die Mikroelektronik gewinnt wieder zunehmend an Bedeutung. Ausgehend davon betonten OB Martin Wilke und Prof. Hans Richter von der Gesellschaft zur Förderung von Wissenschaft und Wirtschaft beim vierten "Stammtisch Mikroelektronik" die Bedeutung der Unternehmen und der Forschung für die Region. Der Stammtisch bildet eine Plattform, auf der seit 2016 rund 20 Personen aus Elektronik-Unternehmen, Wissenschaft und Wirtschaftsförderung über die Zukunft des Wirtschaftsstandortes Frankfurt diskutieren und Ideen schmieden.

Beraten wurden Fragestellungen wie die Außendarstellung der Region, bei der eine Internetplattform eine wesentliche Rolle spielen wird. Auch Maßnahmen zur Sicherung des Fachkräftenachwuchses waren Gesprächspunkte. "Wichtig ist es, einen die Region übergreifenden Schulterschluss herzustellen, um letztlich mit neuen Produkten in elektronik-relevanten Themenfeldern Marktpräsenz zu festigen und zu erweitern", betonte Wilke. Prof. Richter hob hervor, dass es darauf ankomme die Innovationskraft der Unternehmen in der Region zu stabilisieren und auszubauen.